

Über die Lebensdauer von Keksen

Selbstgebackene Kekse haben nur eine kurze Lebensdauer. So habe auch ich es in den Ferien erlebt, nachdem ich die gerade erst gebackenen Kekse unbeobachtet auf dem Backblech abkühlen ließ.



Zuerst kam mein Mann, nahm sich zwei der schönsten Kekse vom Blech und vom Rest ein Drittel. Danach rochen wohl meine Söhne, was es in der Küche zu naschen gab, nahmen sich jeder einen Keks und zusammen ein Drittel vom Rest.

Wenig später staunte ich nicht schlecht: Für die Weihnachtsfeier blieben nur 20 Kekse!

Wie viele Kekse hatte ich ursprünglich gebacken?

Name: _____

Klasse: _____

Schreibe deine Lösung auf diesen oder einen anderen Zettel.

Abgabetermin: 31. Januar 2018